

Castro: PDI atrapa a implicado en crimen de colombiano en sector Cancha Rayada

El sospechoso se ocultaba en una casa abandonada a pocos metros del sitio del suceso. Hoy será puesto a disposición del tribunal el imputado por este homicidio, el que obligó a la autoridad a potenciar la seguridad de la zona.

Pedro Bárcena González
 pedro.barcena@laestrellachiloe.cl

En menos de un día de diligencias, detectives lograron la detención de un sujeto implicado en el homicidio de un colombiano en el sector de Cancha Rayada de Castro.

La víctima falleció producto de heridas cortopunzantes que recibió en el tórax, en medio de un incidente que se registró al interior del abandonado reducto que, paradójicamente, ayer vio reactivado el proyecto para la construcción del anhelado complejo deportivo (ver pág. 9).

Vecinos de este populoso barrio notificaron alrededor de las 14 horas del miércoles la presencia del cuerpo ensangrentado del extranjero que se mantenía con su situación migratoria irregular en el país. A menos de 50 metros de los precarios camarines del recinto, empleados para albergar a personas en situación de calle y delincuentes, un equipo del Servicio de Atención Médica de Urgencia (SAMU) constató el deceso. La víctima fue identificada con las iniciales D. J. S. H. (39).

Tras el resguardo del lugar por parte de Carabineros de la Segunda Comisaría local, personal de la Agrupa-



DETECTIVES SE CONSTITUYERON EN EL LUGAR Y EXAMINARON EL CUERPO DE LA VÍCTIMA DE ORIGEN EXTRANJERO.

ción de Homicidios de la Policía de Investigaciones (PDI) de Chiloé se encargó de las pericias especializadas para esclarecer las circunstancias que gatillaron el mortal ataque contra el oriundo de Barranquilla, en el norte caribeño colombiano.

PESQUISAS

De acuerdo a lo indicado por Carol Sánchez, jefa de la Brigada de Investigación Criminal (Bicrim), el despliegue de la unidad especializada se enfocó por un delito de homicidio.

“Se realizaron diversas diligencias investigativas, como el trabajo en el sitio del suceso, la examinación externa del cadáver y emparronamientos, a fin de identificar a los individuos involucrados en el hecho ocurrido en el sector de Cancha Rayada de Castro”, remarcó la subprefecta.

“Vamos a reforzar el control con presencia de Carabineros en el lugar, ya sea con servicios propios o con patrullas mixtas”.

Marcelo Malagueño, delegado presidencial de Chiloé



CARABINEROS AISLÓ EL LUGAR DEL MORTAL HALLAZGO EN ESTA ZONA QUE ANTIGUAMENTE DESTACABA POR LA PRÁCTICA DEL FÚTBOL VECINAL Y EL ATLETISMO.

Con estas pericias, los funcionarios policiales “lograron establecer la dinámica de los hechos y posicionar a un involucrado, con lo cual se solicitó una orden de detención que se materializó la mañana de esta jornada (ayer)”, enfatizó la oficial.

En una casa abandonada cercana al sitio del suceso fue atrapado el sospechoso.

El detenido se trata de un chileno, quien hoy será puesto a disposición del Juzgado de Garantía de Castro para controlar su aprehensión por este crimen. Junto

35

años tiene el imputado por este crimen en este popular barrio de la capital provincial.

al informe policial ya estarían disponibles para la audiencia las conclusiones tafanatológicas preliminares, al efectuarse ayer la necropsia al occiso. Eso sí, el cuerpo no fue entregado a familiares en espera de pericias para confirmar su identidad, al no tener RUN chileno.

MEASURES

En medio de estas pesquisas y atendiendo el requerimiento de la comunidad que acusa desprotección por los constantes delitos e incivilidades con epicentro en Cancha Rayada -en me-

FISCALIZACIONES

El director de Seguridad Pública Municipal de Castro, Alejandro Pino, reportó con respecto a este caso y los servicios en Cancha Rayada que, “junto a Carabineros, hemos realizado constantemente patrullajes mixtos en los sectores aledaños. Se han realizado fiscalizaciones correspondientes de acuerdo a las herramientas y capacidad que disponemos”. Unos operativos que esperan potenciar en los próximos días para responder a la inquietud vecinal.

nos de una semana se produjo un incendio intencional, una riña armada y este homicidio, se están buscando acciones de intervención en el corto plazo.

Así lo detalló el delegado presidencial de Chiloé, Marcelo Malagueño, quien se reunió con el prefecto de Carabineros Enrique Gutiérrez para analizar la problemática.

“Siempre es lamentable que alguien fallezca y en este caso se trató de una persona en situación de calle de origen extranjero. Para potenciar la seguridad en el sector, vamos a reforzar el control con presencia de Carabineros en el lugar, ya sea con servicios institucionales propios o con patrullas mixtas con el municipio”, aclaró el personero.

Junto con recalcar que también existe preocupación por eventuales incendios de interfase (forestal que pasa a estructuras) en el área y que se requieren fórmulas de limpieza del material combustible vegetal, la autoridad sostuvo que a mediano plazo apuntan a la pronta adjudicación del proyecto deportivo de Cancha Rayada para que la empresa encargada asuma los cierres y custodia de este espacio azotado por la delincuencia. ☈